

Semana de conmemoración en honor a la virgen de los reclusos

Bogotá, 19 de septiembre de 2017- Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario -INPEC-

Durante una semana en los 135 Establecimientos Penitenciarios y Carcelarios del país, se rinde homenaje a la Virgen de las Mercedes “Patrona de los Reclusos” que conmemora su onomástico el próximo domingo 24 de septiembre.

Las Directivas de los Establecimientos han programado durante la semana comprendida del 18 al 22 de septiembre actividades culturales, deportivas, recreativas y religiosas que contribuyen al trabajo en equipo, el sano esparcimiento y a la reflexión.

El tradicional reinado, se adelantará en los Complejos Carcelarios y Penitenciarios y en las Reclusiones de Mujeres con el apoyo de maquilladores, diseñadores y preparadores que permitirán la elección y coronación de la señorita en cada Establecimiento.

A estas festividades se han vinculado empresas del sector público y privado con muestras folclóricas, eventos culturales, donación de Kits de aseo y alimentos.

Campeonatos de fútbol interbloques y encuentros deportivos “balompié femenino y masculino”, presentación de orquestas, concursos de danzas, cuento, pintura y poesía, entre otros, harán parte de esta semana en honor a la Virgen de la Merced.

Cuya tradición data del año 1208 cuando la Señora de la Merced se le apareció a San Pedro Nolasco y le reveló su deseo de ser liberado a través de una orden dedicada a la liberación de los cristianos que estaban presos en manos de los musulmanes y que este Laico venía rescatando con sus propios recursos económicos. Así se inició una gran obra que dio libertad a muchos cautivos.

Oficina Asesora de Comunicaciones

INPEC